
Protokoll der Jahreshauptversammlung 
In der Restauration Hoffmann’s 

vom 03.04.2017 
Begin um 19:30 Uhr 

 
Tagesordnungspunkte: 
1. Begrüßung  
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit  
3. Genehmigung der Niederschrift der Jahreshauptversammlung vom 11.04.2016.  
4. Berichte rund um das Bad 

a. Herr Staben zur aktuellen Situation des Bades  
b. Herr Marquardt (WellGym) mit anschließendem Rundgang durch das Reha 
Zentrum  
c. Herr Neidt zu den Events im Bad (Rückblick und Ausblick) 

5. Bericht des Vorstandes  
6. Kassenbericht und Vorlage Jahresabschluss 01.01.2016 bis 31.12.2016  
7. Bericht der Kassenprüfer  
8. Entlastung des Vorstandes  
9. Wahlen (Vorschlag zur Wiederwahl  
 a. und 
 b. bzw. neue Kandidatin für  
 c. liegen vor) 
 a. 1. Vorsitzende/ r   
 b. Schriftführer/ in   
 c. 1. Kassenprüfer/ in 
10. verschiedenes 
 
 
zu 1.  Die 1. Vorsitzende Sabine Detert begrüßt die anwesenden Mitglieder, Gäste 

und Vertreter der Presse.  
 
Zu 2.  Anwesende lt. Anwesenheitsliste 26 davon stimmberechtigte Mitglieder 23 
 Beschlussfähigkeit wird festgestellt.  
 Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung  :  
 Gegen Form und Inhalt der Einladung werden  keine Einwände erhoben.  
 
Zu 3. Die Niederschrift liegt für die Anwesenden aus und wird genehmigt. Das Protokoll 

kann heute eingesehen werden bzw. ist auf der Internetseite des Fördervereins 
veröffentlicht  

 
Zu 4.Berichte rund um das Bad 

a. Herr Staben berichtet: 
- die Besucherzahlen bleiben konstant. Kinder sind weniger geworden,  

Erwachsene mehr. Einige Saunagäste sind weggeblieben. Die Schulen 
werden mehr. 

- Restauration Hoffmann’s läuft gut 
- Das Reha- Zentrum wurde eröffnet 
- Es sind große Umbaumaßnahmen vorgesehen. 
 
 
 



 
b. Herr Marquardt berichtet im Rahmen des Rundgangs durch das neue Reha 

Zentrum: 
- Am Tag der „Offenen Tür“ anlässlich der Eröffnung wurden über 1200 

Gäste gezählt. 
- Der Gesundheitsbereich im Reha -Zentrum umfasst: Ergo- und 

Physiotherapie, Massagen, Kosmetikstudio, Sanitätshaus mit 
Orthopädie.. 

- 250 Patienten nutzen den Reha- Sport. Im Angebot sind on 11 Kurse, r 
Aqua- Kurs wird neu aufgenommen. 

- Die neue Sauna im Bad ist noch in Arbeit 
- Reha- Programme für Kinder sind angedacht. 
- Eine Zusammenarbeit mit dem Restaurant Hoffmann’s zwecks gesunder 

Ernährung ist in Planung 
- Ein Sportevent in Zusammenarbeit mit einer Brauerei ist geplant 
- Sabine Detert bietet die Zusammenarbeit des Fördervereins mit dem 

Reha- Zentrum an 
 

c. Herr Neidt berichtet: 
- die Veranstaltung der Piraten sowie der Isenkerl wurden sehr gut 

angenommen und sollen 2017 wiederholt werdet. Hier dankt Thomas 
Neidt dem Förderverein und seinem Team für die wunderbare Arbeit. 

-  
Zu 5.  Bericht des Vorstandes 

Die Anzahl der Mitglieder hat sich 2016 leicht verringert, mehr dazu im Rahmen 
des Kassenberichtes von Frau Deidert 

Seit der letzten Jahreshauptversammlung hat sich der Förderverein mit 
folgenden Themen beschäftigt und weiteres geplant: 

 

➢ Schwimmkurse in den Oster- und Herbstferien 2016 fanden leider 
nicht statt aufgrund der personellen Situation im Bad. Für die Zukunft 
können wir uns diese Unterstützung mit einer finanziellen Beteiligung 
durch den Förderverein mit 30€ pro Kind bei 80€ Kurskosten auf 
jeden Fall wieder vorstellen. Wir sind mit dem Bad im Gespräch. 

 

➢ Schwimmkurse im Rahmen der OGS für die Grundschulkinder haben 
jetzt im zweiten Jahr stattgefunden. Nach den Herbstferien 2016 bis 
Juni 2017 werden rund 30 Kinder idealerweise bis zum Seepferdchen 
ausgebildet. Diese Maßnahme ist dauerhaft geplant, mit den ABC 
Schützen soll es  im Schuljahr 2017/ 218 wieder neu starten. Die 
Kosten der Maßnahme hat sich der Förderverein mit der Gemeinde 
Leck geteilt und rund 400€ übernommen. Hier auch nochmal unseren 
Dank an den Trainer Ralf Friedrichs und das Team des 
Erlebnisbades. 

 
Leider findet in diesem Jahr keine Schwimmausbildung (Kraulkurs) 
für die Schüler der OGS der Gemeinschaftsschule Leck statt, es 
haben sich nur drei Schüler angemeldet (2016 waren es noch fünf 



Schüler). Der Förderverein ist mit der Gemeinschaftsschule im 
Gespräch, es wird über ein Angebot der Ausbildung zum 
Rettungsschwimmer gemeinsam nachgedacht, es soll 2018  wieder 
ein Angebot für die OGS der Gemeinschaftsschule geben.  

Wir wollen gern an unserer Ausrichtung festhalten: Der 
Schuljahresbeginn ist für die Schwimmkurse der „Lütten“ reserviert 
und im zweiten Halbjahr folgen die „Großen“ mit einem Angebot.  

Für das Thema „Schwimmen Lernen“ im Erlebnisbad stehen wir auch 
anderen Vereinen/ Institutionen finanziell hilfreich zur Seite, bitte bei 
Bedarf Kontakt mit Sabine Detert aufnehmen. 

➢ „Badeaufsicht für Bahnennutzung“ läuft z. Zt. nicht, da sich keine 
Vereine diesbezüglich gemeldet haben, kann aber jederzeit wieder 
aufleben. Zur Erinnerung: „Badeaufsicht für Bahnennutzung“ ist für 
Zeiten gedacht, an denen das Bad Unterstützung benötigt etwa die 
Zeiten am Abend, wenn „Aqua-Fitness“ läuft. Bei Interesse der 
Vereine gerne bei mir melden. 

 

➢ Das Bad wurde vom Förderverein wieder bei der Anschaffung von 
Hilfen zum Schwimmsport unterstützt. Es wurden diverse Geräte 
angeschafft, welche die Schwimmausbildung, das Schwimmtraining 
(z. B. ein Whiteboard) und die Aquafitness unterstützten 

 
➢ Der Förderverein hat wieder sämtliche Veranstaltungen des Bades 

im Jahr 2016/2017 unterstützt, darunter die monatlich stattfindenden 
langen Saunanächte, die immer am letzten Samstag (außer in der 
Sommerpause/ Revision) stattfinden. Die beiden langen Frauen 
Wellness Nächte im Februar und November wurden ebenfalls 
unterstützt. Bei diesen Events freuen sich alle auf das Catering, das 
der Förderverein herrichtet und dies ab September 2016 gemeinsam 
mit dem „Hoffmann`s“. Hier einen herzlichen Dank an Hinrike, Petra 
und Dieter, die sich um die Saunanächte federführend kümmern und 
an Frau Paulsen als „Profi-Schnipplerin“ beim Obst und Gemüse. Der 
„Isenkerl“ im Dezember 2016 erfreute sich bei den Triathleten großer 
Beliebtheit, eine Neuauflage ist für 2017 geplant, hier hat der 
Förderverein großzügig finanziell unterstützt.  

 
➢ Für 2017 ist angedacht, das Bad auch an der neuen Kasse des 

Erlebnisbades personell zu unterstützen, Gespräche hierzu werden 
demnächst geführt. 

 
➢ Nach wie vor, freuen wir uns, weitere Aktive in unserem Helferteam 

zu begrüßen und hoffen, den einen oder anderen hinzu gewinnen zu 
können. 

 

➢ Zwei Vereinsmitglieder wurden 2016 zu Rettungsschwimmern 
ausgebildet, die Ausbildung wurde vom Förderverein übernommen. 
Sie unterstützen jetzt das Bad in der Badeaufsicht während der 



Events. Dieses Angebot soll nochmal wiederholt werden. Seit dieser 
Ausbildung im Sommer 2016 hat der Förderverein dienstags von 
17.00 bis 18.00 eine Bahn im Erlebnisbad gemietet. Die Mitglieder 
des Förderverein können in dieser Zeit zum Preis von 1€ Schwimmen 
gehen. 

 

 
➢ Abschließend möchten wir erneut alle Vereine, die das Bad in Leck 

nutzen, aufrufen, sich bei Bedarf von finanzieller Unterstützung für 
ihre Projekte rund um den Schwimmsport an uns zu wenden. So 
werden wir den MTV Leck aktuell finanziell für seine Jugendarbeit im 
Schwimmen unterstützen, der Spartenleiter Jesse Thomsen schreibt 
gerade ein Konzept dafür. 

 
Zu 6. Klaudia Deidert stellt den Jahresbericht 2016 vor.  

Der Kassenbericht 2016 ist diesem Protokoll als Anlage beigefügt.  
 
Zu7.  Lutz Hackenberg (2.) und Dieter Schröter (1.): Bericht der Kassenprüfer 

Der Prüfbericht ist diesem Protokoll als Anlage beigefügt 
 
Zu 8. Entlastung des Vorstandes:  

Es wird die Entlastung des Vorstandes beantragt:  
 

Abstimmung: Ja: 20 Nein: 0 Enthaltungen: 3  
 
Zu 9. Wahlen (Vorschläge zur Wiederwahl zu a. und bzw. Wahl c. liegen vor) 
 

a. 1. Vorsitzende Sabine Detert 
Abstimmung: Ja: 22 Nein: 0 Enthaltungen: 1  
 

b. Schriftführerin Claudia Jordt 
Abstimmung: Ja: 21 Nein: 0 Enthaltungen: 2 

c. 1. Kassenprüferin Heidi Degner  
Abstimmung: Ja: 23 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 

Zu 10.  Verschiedenes 
- Es erfolgte der o.a. Rundgang im neuen Reha Zentrum 

 
Ende der Jahreshauptversammlung: 20:41 Uhr  
 
Die nächste offene Vorstandssitzung des Fördervereins findet am 19.06.2017 statt.  
 
Protokoll : 
Claudia Jordt 
Schriftführerin 
 
 

 



 
 


